



Francisco José Barrionuevo Canto

► Presidente de Novasoft y del Consejo Social de la UMA
www.franciscobarrionuevo.eu

Siete días

DEPORTE EDUCACIONAL

Hace algunos días tuvimos el placer de hacer público, mi amigo **Javier Imbroda** y yo, un proyecto que llevábamos pergeñando desde hacía meses. Me refiero al Club de Baloncesto Novaschool. Un nuevo equipo que accede a la competitiva liga EBA. Detrás de este equipo de baloncesto hay toda una filosofía que compartimos los dos, y que nos infiere al deporte como sostén de una educación de calidad, en donde el desarrollo físico y mental del alumno sean objetivos inequívocos.

El pedagogo e historiador francés **Pierre de Coubertin**, famoso por ser el fundador de los Juegos Olímpicos modernos, decía que lo importante es participar. Por eso la prédica del deporte en nuestros jóvenes estudiantes promueve un espíritu de superación y sacrificio, preparándolos mentalmente para cuando les llegue el momento de enfrentarse a una sociedad cada vez más competitiva. Además de las ventajas de hacer deporte, que nadie niega, incrementará los rendimientos en su quehacer diario, ya que la disciplina en lo deportivo moldea a los futuros profesionales que sabrán sacrificarse e implicarse en su desempeño presente y futuro.

El deporte educacional en los centros universitarios y escolares debe conllevar la programación de campeonatos deportivos bien organizados, y premiación similares a los eventos profesionales. De ese modo el alumno se esforzará al máximo y aprenderá tanto a ganar como a perder. En ambas situaciones los alumnos deportistas deben sacar lecciones muy positivas.

Estos chicos que estarán bajo la tutela del CB Novaschool tendrán la posibilidad de vivir experiencias muy gratificantes a la hora de compartir momentos inolvidables con sus compañeros.

El deporte de equipo lleva implícito un sentimiento de pertenencia y compromiso con el grupo, valores muy extrapolables a todas las facetas de la vida de adulto.

No hay que caer en el error de mercantilizar el deporte, y que el mismo no sea óbice a la hora de alcanzar un nivel formativo superior de los alumnos deportistas. Todo lo contrario, debe ser un acicate.

La actividad deportiva precompetitiva en alumnos establece unos principios y valores representados en el lema «juntos podemos conseguirlo». Básicamente, los centros educativos tienen que ocuparse de ofrecer al alumno experiencias vivenciales a través de elementos que identifiquen los citados valores, como pueden ser los cánticos, el nombre del equipo...

En síntesis, la actividad deportiva representa un estilo de escuela de vida, y de hecho incita a promover valores en nuestros jóvenes alumnos, entre otros, respeto por los demás y fair play.

Balancear y gestionar las emociones a través del esfuerzo y del estímulo conjunto. Manejar frustraciones a través del deporte, son las claves que el deporte puede aportar a la construcción de talentos para el futuro. Personas con estilos de vidas que serán ejemplos a seguir.

El CB Novaschool lo tiene claro. No quiere deportistas 'profesionales' que han abandonado sus estudios o están a punto de hacerlo, priorizando el deporte sobre todo lo demás. Estamos convencidos de que con apoyo continuo y una tutorización nuestros alumnos deportistas podrán obtener un buen rendimiento en los dos ámbitos: educativo y deportivo. Este es el verdadero leitmotiv y desiderátum del CB Novaschool.